

## Ecopetrol y ExxonMobil desarrollarán pilotos de “fracking”

Ecopetrol y ExxonMobil serán aliados para desarrollar proyectos pilotos de investigación de yacimientos no convencionales (PPII) en el país; esto es, formarán equipo para investigar la explotación de crudo mediante *fracking* en Colombia.

“El acuerdo entre las dos empresas está supeditado a la expedición final de la regu-

lación para los PPII y a que se cumplan una serie de condiciones necesarias para el desarrollo de dicha alianza”, informó la petrolera nacional a través de un comunicado.

Si se materializa la alianza, Ecopetrol sería el operador de los proyectos pilotos. Bajo el acuerdo, ExxonMobil aportaría tecnología y el conocimiento que posee en el desarrollo de

recursos no convencionales a escala global.

Con este convenio se concreta el regreso de ExxonMobil, la petrolera privada más grande del mundo, a labores de exploración en Colombia. Registra una producción de unos cuatro millones de barriles por día, un poco más de cuatro veces la producción petrolera del país.

» Ecopetrol sería el operador de estos pilotos en el país y la petrolera estadounidense aportaría tecnología y conocimiento.